



EDISI 14 – 4 NOVEMBER 2020

SERBA - SERBI

## Indika Solidarity PCR Drive-thru Pertama di Balikpapan

**Laboratorium PCR Indika Solidarity resmi beroperasi sebagai wujud dukungan penuh dan komitmen Indika Energy Group dalam melindungi karyawan dan masyarakat di masa pandemi.**

Matahari bersinar penuh pada Senin lalu di Balikpapan. Sinar matahari yang hangat seakan mengiringi semangat tim Indika Energy Group yang tengah melakukan persiapan peresmian laboratorium *swab test polymerase chain reaction* (PCR) Indika Solidarity, di lobi bandara lama Sultan Aji Muhammad Sulaiman, Sepinggan, Balikpapan.

Di tengah pandemi, berbagai cara dilakukan untuk menjaga kesehatan diri. Mulai dari memperbaiki pola makan dan istirahat, hingga penggunaan masker dan lebih sering mencuci tangan. Hal lain yang juga penting dilakukan adalah pemeriksaan tes PCR sehingga deteksi dini terhadap virus dapat dilakukan dan penyebarannya dapat diminimalkan.

kesehatan, hadir pada acara pembukaan tersebut Walikota Balikpapan yang juga Ketua Gugus Tugas Penanganan COVID-19 Kota Balikpapan, H.M. Rizal Effendi, Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Timur, Irjen. Pol. Herry Rudolf Nahak, Kepala Staf Ahli Pangdam Mulawarman, Brigjen. TNI. Erwin Herviana, dan sejumlah pejabat terkait lainnya.

Herry Rudolf Nahak dalam sambutannya mengatakan bahwa laboratorium tes PCR ini dapat mempercepat penanggulangan pandemi COVID-19 yang ada di Balikpapan secara khusus, serta Kalimantan Timur umumnya. "Selain Gugus Tugas COVID-19 yang selama ini sudah bekerja maksimal, dengan adanya Laboratorium tes PCR dari Indika Solidarity yang digagas oleh Indika Energy Group dan Indika Foundation diharapkan dapat membantu Pemerintah dalam menangani pandemi yang terjadi," ujarnya.

Sementara itu, Rizal Effendi juga mengapresiasi inisiatif-inisiatif yang dilakukan oleh Indika Energy Group dalam membantu

Leonardus Herwindo, Direktur Petrosea, Meinar Kusumastuti, serta perwakilan dari Mitrahaftera Segara Sejati, Interport Mandiri Utama, dan Tripatra.

Semoga semua usaha yang dilakukan Indika Energy Group dan Indika Foundation untuk menanggulangi pandemi dapat membantu Pemerintah dan masyarakat sekitar, serta mampu menjaga keluarga besar Indika Energy Group agar tetap sehat.

**“Aspek kesehatan senantiasa menjadi salah satu fokus utama dari Indika Energy Group untuk mewujudkan lingkungan kerja yang sehat dan aman.”**

Dengan lebih dari 8.300 karyawan, aspek kesehatan senantiasa menjadi salah satu fokus utama dari Indika Energy Group untuk mewujudkan lingkungan kerja yang sehat dan aman sehingga mampu meningkatkan kinerja dan produktivitas.

Semangat Indika Energy Group dan Indika Foundation di masa pandemi semakin berkobar untuk saling membantu dan memberikan yang terbaik dalam menghadirkan fasilitas kesehatan untuk karyawan dan masyarakat.

Setelah sebelumnya Indika Energy Group mendirikan laboratorium tes PCR *test drive-thru* di Jakarta yang dinamakan Genomik Solidaritas Indonesia (GSI), pada 2 November 2020 lalu Balikpapan menyambut pembukaan Laboratorium tes PCR Indika Solidarity.

Kehadiran Indika Solidarity di Balikpapan mendapat sambutan hangat dari para pemangku kebijakan. Dengan memperhatikan protokol

Pemerintah Kota Balikpapan dalam penanganan pandemi COVID-19 ini. "Laboratorium ini akan menambah kapasitas pengetesan PCR di Balikpapan yang saat ini ditangani oleh beberapa rumah sakit, tapi baru ini yang memiliki konsep *drive-thru*, ini yang pertama," terang Rizal.

Sebelumnya, CEO Indika Foundation, Azis Armand yang membuka acara menyatakan rasa syukur dan terima kasihnya kepada para pemangku kebijakan yang hadir, yang telah membantu dan bergotong royong dalam proses pembangunan laboratorium tes PCR Indika Solidarity. Azis berharap upaya ini dapat membantu penanggulangan COVID-19 yang dijalankan Pemerintah melalui program 3T (*Testing, Tracing, dan Treatment*).

Dalam acara tersebut, hadir pula Sekretaris Indika Foundation, Purbaja Pantja, Direktur Utama Kideco Jaya Agung, Kurnia Ariawan, Chief Administration Officer Kideco Jaya Agung,